

2024-06-05

Pelean por cómputos y preparan litigios

Autor: Alejandro León

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/pelean-por-computos-y-preparan-litigios/ar2819786?v=1>

Representantes de los partidos políticos ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) coincidieron en cuestionar que no puedan revisar las actas de diferentes distritos, por lo que analizan pedir un recuento de votos.

A unos días de las votaciones, los partidos políticos ya alistan posibles impugnaciones. Ejemplo de ello es la exigencia de Andrés Sánchez, representante del PAN, quien comentó que han visto algunas anomalías en el Programa de Resultados Preliminares (PREP), por lo que exhortó al IECM a dar a conocer las actas que se usaron para los cómputos.

Remarcó la importancia de contar con esos documentos en caso de pensar en una impugnación en la elección en la Alcaldía Álvaro Obregón.

Ahí, con el 99.3 por ciento de las actas computadas, el candidato de Morena a esa demarcación, Javier López, acumulaba 190 mil 455 votos, por 179 mil 853 de la aspirante panista, Lía Limón.

Sánchez mencionó que la presidencia del Consejo Distrital en Álvaro Obregón le aseguró que podría facilitar las actas hasta el jueves, lo cual, dijo, entorpecería una probable impugnación.

Por su parte, el representante de Morena, Eduardo Santillán, mencionó que en el Distrito local 30, en Coyoacán, los votos nulos son muy superiores a la diferencia entre el primero y segundo lugar de los candidatos.

Por lo que adelantó que impugnarán la elección en la Alcaldía Coyoacán, pues consideró que hubo uso indebido de recursos públicos en la contienda.

También denunció que en varias casillas en la Cuauhtémoc no se dio a los votantes boleta para elegir Alcalde. Sin embargo, esta no habría sido la única anomalía detectada por Morena, pues su dirigente en la ciudad, Sebastián Ramírez, alertó en conferencia de prensa que han registrado diversas irregularidades.

"Tenemos más de 15 irregularidades detectadas ahora que hemos hecho el recuento de incidentes, con actas y de todo lo que nuestros compañeros pudieron observar durante la jornada", dijo Ramírez.

Acompañado por Citlalli Hernández, secretaria general de Morena, Ramírez se inconformó por la derrota de su candidata a la Alcaldía Cuauhtémoc y planteó la impugnación de los resultados.

Como parte de las irregularidades que detectaron, se encuentran anomalías en el conteo de votos, la supuesta compra de los mismos y que algunas casillas cambiaron de sede.

Aunque reconoció la derrota en las alcaldías Miguel Hidalgo y Benito Juárez, dijo que aún no pueden hacerlo para Cuauhtémoc, ni en Coyoacán y Cuajimalpa, estas últimas dos demarcaciones, con resultados preliminares cerrados.

"Estamos en la etapa, digamos, del cómputo y, además de las anomalías del día de la elección, vemos ahora en el cómputo que, al tratar de defender cada voto de la ciudadanía que está dirigido a nuestro partido, la autoridad

electoral no actúa", dijo Citlalli Hernández.

En otro punto de la Ciudad de México, el presidente del PAN, Andrés Atayde, dijo que su partido buscará que se aclaren supuestas irregularidades en el conteo de votos, sin precisar si buscarían o no la impugnación.

Si bien, de manera oficial informaron que creen en las instituciones y que, por lo tanto, aceptaban el resultado que de forma preliminar no daba la ventaja a Santiago Taboada.

"Tenemos documentados algunos incidentes en algunas casillas en particular, hemos procedido en presentar las pruebas ante las instancias legales correspondientes", dijo Atayde.

Para documentar las anomalías detectadas, desde ayer fue habilitado el sitio <https://taboada.mx/> para documentar los resultados tras las votaciones y comparar con la información oficial en el Instituto Electoral de la Ciudad de México.

"Seguimos revisando acta por acta y recopilando incidencias en casillas. Si fuiste funcionario o representante y conoces alguna irregularidad, comunícamela", expuso Taboada en sus redes sociales.